

宇ノ気小学校

# コミ☆スク だよ！ No.5

令和4年5月30日

校長 笹山 明夫

SCN 森 愛

## 宇ノ気小学校運動会

5月21日(土)



令和4年度大会スローガン ～笑顔でやりきれうのけっ子～

薄日が差す曇り空の下、春の運動会を開催しました。この日のために毎日練習した成果をみんなで発揮することができました。大変素晴らしい運動会になりました。PTA役員と委員の方々、保護者の皆さまには準備、後片付け、参観者の誘導・案内などのご協力いただきましてありがとうございました。



開会式、準備体操は各教室にて行いました。



他学年の競技はオンラインで見ました。



### 2年生「MelaMela もえろ！」

メラメラと燃えるような元気いっぱいのダンスを披露してくれました。大山先生もノリノリでした。



### 1年生「初心 LOVE♥玉入れ」

かわいいダンスの後、たくさん玉を入れました。



### 3年生「おさるのかごや」

二人で息を合わせてボールを運びました。



### 4年生「うのけソーラン2022」

「どっこいしょ、どっこいしょ、ソーラン、ソーラン」と大きな声を出しながら、かっこよく踊ってくれました。



ドキドキした個走もみんな頑張りました。



ゴールでは係の6年生たちがお世話してくれました。



5年生「大玉ジャンポリー」 ジャンポリーミッキーの応援ダンスの中、大玉を転がしました。



6年生「UNK×FAMILY」 6年生全員で感謝の気持ちを込めた団演。感動をありがとう！



高学年リレー チーム代表が上手にバトンをつなぎました。



みどり組の優勝🏆 どのチームもよく頑張りました!!



P T A役員と委員、保護者の方々に後片付けの手伝いもしていただきました。ありがとうございました。

コロナウィルス感染予防対策のため制限のある中での運動会でしたが、保護者の皆さま、地域の皆さまにはあたたかく見守っていただきありがとうございました。